

Open Call

: pixelgrain

showroom : photographie

Labor Pixel Grain bietet jungen Photographen* einen Ausstellungsraum in Berlin-Mitte

Ein Photo sagt mehr als 1000 Bilder.

Seit 1998 bearbeitet Pixel Grain analoge oder digitale Vorlagen zu Fine Art Prints, Classic Art Prints, und Chromaluxe Prints in Ausstellungsqualität und überzeugt mit einem vielfältigen photographischen Service sowie einer in Jahrzehnten gewonnenen Professionalität – einer Melange von neuesten Technologien mit traditionellem Handwerk.

Robert Jarmatz und sein Team sind Ansprechpartner für viele international renommierte Photokünstler. Neben der Produktionsstätte betreibt Pixel Grain den **showroom:photographie** – einen kleinen, feinen Ausstellungsraum in direkter Nachbarschaft des Dienstleisters für Photographie zwischen Hackescher Markt und Alexanderplatz. Ausgestellt haben dort bereits nationale und internationale Künstler.

Der **showroom:photographie** mit seinen knapp 20 Quadratmetern Ausstellungsfläche befindet sich im Bezirk Mitte, dem Bezirk für Kunst und Kultur mit namenhaften Galerien und renommierten Museen.

Ab Herbst 2023 bietet Pixel Grain angehenden Photographen die Möglichkeit, ihre Arbeiten in einer Einzelausstellung im **showroom:photographie** der Öffentlichkeit zu präsentieren. Pixel Grain wird die Ausstellung über die eigenen Social Media Kanäle, die Website sowie Online- und Printmedien bewerben.

Bewerbungen für den Zeitraum Oktober 2023 bis Juni 2024 können **bis zum 15. September 2023** eingereicht werden.

Wir freuen uns auf eure Ideen.

Wer kann sich bewerben?

Für eine Ausstellung im **showroom:photographie** können sich Studierende und Auszubildende der Fachbereiche Photographie, Photodesign, Kommunikationsdesign, Visuelle Kommunikation oder vergleichbarer Studiengänge mit dem Schwerpunkt Photographie bewerben. Ausschlaggebend ist, dass die präsentierte Arbeit eine photographische ist. Eingereicht werden können Serien sowie Einzelbilder. Das Thema ist frei wählbar.

Wie kann man sich bewerben?

Bewerbungen bitte bis **15.09.2023**

ausschließlich per E-Mail an:

showroom@pixelgrain.com

Einzureichen sind folgende Unterlagen:

- Kurzkonzzept (max. 2 Seiten DIN A4) und Portfolio zur photographischen Arbeit oder Arbeitsproben, falls die Bilder noch in der Entstehungsphase sind (als PDF oder Download-Link)
- Angaben zum Studienfach / Ausbildungsberuf
- Kontakt: Name, Anschrift, Telefon
- Studienbescheinigung oder Ausbildungsnachweis
- Angabe des Wunschmonats der Ausstellung (von 10.2023 bis 06.2024)

Wie erfolgt die Auswahl?

Eine Fachjury sichtet die eingereichten Arbeiten. Die Teilnehmenden werden Ende September 2023 über die Auswahl informiert. Kontakt für Fragen:

showroom@pixelgrain.com

[pixelgrain.com/
showroom](http://pixelgrain.com/showroom)

**Send us
your application now
Bewerbt euch jetzt
für eine Ausstellung**

Open Call

: pixelgrain

showroom : photographie

Labor Pixel Grain offers young photographers an exhibition space in Berlin Mitte

A photo says more than 1000 pictures.

Since 1998, Pixel Grain has been processing analogue or digital originals into Fine Art Prints, Classic Art Prints and Chromaluxe Prints in exhibition quality and offers a wide range of photographic services as well as professionalism gained over decades – a melange of the latest technologies with traditional know-how.

Robert Jarmatz and his team are contact persons for many internationally renowned photographic artists. In addition to the production space, Pixel Grain runs the **showroom:photographie** – a small, fine exhibition space in the direct neighbourhood of the service partner of photography between Hackescher Markt and Alexanderplatz. National and international artists have already exhibited there.

The **showroom:photographie** with its almost 20 square metres of exhibition space is located in Berlin-Mitte, the district for art and culture with well-known galleries and renowned museums.

From autumn 2023, Pixel Grain would like to give aspiring photographers the opportunity to present their work to the public in a solo exhibition at **showroom:photographie**. Pixel Grain will promote the exhibition through its own social media channels, website, and online and print media.

Applications for the period October 2023 to June 2024 can be submitted **until 15 September 2023**.

We look forward to your ideas!

Who can apply?

Students and trainees in the fields of photography, photodesign, communication design, visual communication or comparable courses of study with a focus on photography can apply for an exhibition in the **showroom:photographie**. The key criterion is that the work presented is a photographic work. Single images, but also series can be submitted. The subject is freely selectable.

How to apply?

Please apply by **15 September 2023** exclusively by e-mail to:

showroom@pixelgrain.com

The following documents must be submitted:

- Short concept (max. 2 A4 pages) and portfolio of the photographic work or samples of work if the images are still in the creation phase (as PDF or download link).
- Details of the field of study/training
- Contact details (name, address, telephone number)
- Certificate of study or training
- Indication of the desired month of the exhibition (from 10/2023 to 06/2024)

How will the selection be made?

A jury of experts will review the submitted works. The participants will probably be informed about the selection at the end of September. Contact for questions about the call for entries: **showroom@pixelgrain.com**

**[pixelgrain.com/
showroom](http://pixelgrain.com/showroom)**

**Send us
your application now
Bewerbt euch jetzt
für eine Ausstellung**